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A La Une - Saint-Bonnet-Sur-Gironde 

Au terme de la réunion, les responsables d’associations ont embarqué sur « Le Saintongeais ». © 
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Ce samedi 21 mai fut une journée historique pour les pêcheurs des pêcheries aux carrelets depuis 
l’embouchure de la Loire (44) jusqu’au Bec d’Ambes (33). 
Les responsables de quatre associations de pêcheurs au carrelet ou pêcherie pour les gens de la 
Loire-Atlantique étaient réunis dans la salle de la mairie à la suite de contacts pris au préalable. Le 
but initial de cette réunion a été de former une union des associations des pêcheries au carrelet 
de l’arc atlantique. Cette union regroupera environ 1 300 installations de pêche de l’arc atlantique. 
 
Les objectifs de cette structure sont : donner une image nationale de la pratique de cette pêche ; 
faire reconnaître les carrelets et pêcheries comme élément du patrimoine culturel national ; être 
unis et reconnus pour représenter une force suffisante face à des décisions administratives ou 
réglementaires pouvant remettre en cause la pêche au carrelet. 
 
Les différents responsables d’associations ont convenu de faire de nombreux échanges par 
Internet sur les différentes techniques de pêche d’une association à l’autre. L’obligation de 
l’assurance responsabilité civile pour chaque installation a été rappelée ; la location de cette 
installation reste interdite. Des manifestations festives existent déjà et elles risquent de prendre de 
l’ampleur grâce à cette nouvelle union qui aura un rayon d’écoute plus important. 
 
Parmi les associations présentes, on trouvait Les Cabaniers du Médoc et Bernard Lapeyre 
comme président, Serge Carrère, le président de l’Association des pêcheurs au carrelet de 
l’Estuaire de la Gironde, Jean-Louis Martin, le président des Carrelets Charentais et Jack-Alain 
Guiho, le président de l’Association de Conservation des Pêcheries de la Côte de Jade à Pornic. 
Les responsables de l’Association des Pêcheries sud estuaire de la Loire, membres de l’Union 
mais occupés par une opération de nettoyage de berge, n’avaient pas pu faire le déplacement 
pour cette journée. 
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